

# Schauspielhaus Zürich

## Medienmitteilung

Zürich, 01. Oktober 2020  
Mit Bitte um Veröffentlichung

### **Live-Übertragung & Letzte Tage der Inszenierung Früchte des Zorns**

Aufgrund der Corona-Pandemie kann die Inszenierung *Früchte des Zorns* von Hausregisseur Christopher Rüping nicht zum Baltic House Theatre-Festival nach St. Petersburg reisen. Stattdessen wird eine Live-Übertragung gesendet am 11. Oktober aus dem Pfauen des Schauspielhaus Zürich nach Russland. Es ist die letzte Gelegenheit: Die Vorstellung des gefeierten Theatermachers («Regisseur des Jahres» 2019, *Theater heute*) findet am 11. & 12. Oktober zum letzten Mal statt.

Mit Maja Beckmann, Gottfried Breiffuss, Nils Kahnwald, Nadège Kanku, Kotoe Karasawa, Benjamin Lillie, Wiebke Mollenhauer, Steven Sowah

#### DATEN

So 11.10. 19:00 - 21:45 Pfauen mit Live-Übertragung nach St. Petersburg, Baltic House Theatre-Festival

Mo 12.10. 20:00 - 22:45 Pfauen (Theatermontag, 50% Preisreduktion in allen Sitzplatz-Kategorien)

Bei Fragen geben wir Ihnen gerne Auskunft.

#### Kontakt:

Barbara Higgs, Leitung Medien- & Öffentlichkeitsarbeit  
Tel. +41 44 258 72 07, [barbara.higgs@schauspielhaus.ch](mailto:barbara.higgs@schauspielhaus.ch)

Bilder zum Stück finden Sie wie immer auf unserer Webseite.